



**#RICARDO
MONREAL**
REFORMA
JUDICIAL,
CON PRONTA
SALIDA
EL 1 DE
SEPTIEMBRE
P5

#ADELANTAMONREAL

Reforma al PJ, la primera que va a discutirse

**MORENA PREVÉ
QUE INCLUSO SE
APRUEBE EL DÍA
QUE SE INSTALE LA
66 LEGISLATURA**

POR JORGE ALMAQUIO GARCÍA
PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Desde el 1 de septiembre, con la apertura de trabajos de la 66 Legislatura, iniciará la discusión de las reformas que envió el presidente Andrés Manuel López Obrador, comenzando con la Reforma al Poder Judicial, informó Ricardo Monreal Ávila.

Además, confirmó que será el martes su reunión plenaria, a la que asistirá la Presidenta electa Claudia Sheinbaum, para definir las prioridades legislativas, que en un principio son tres iniciativas constitucionales.

De tal manera que “comenzaremos por este dictamen de Reforma al Poder Judicial, quizá el propio 1 de septiembre, en una sesión

**SE LES
VIO POR
AHÍ**

1

• Ayer también llegó a su registro Marcelo Ebrard, quien también es *pluri*.

2

• De la oposición, llegó desde EU, el panista Ricardo Anaya por su registro.

83

**SENADORES
TENDRÁN
MORENA Y
ALIADOS.**



distinta a la de la instalación. También la Reforma de Pueblos Indígenas y en materia de Guardia Nacional, esas son las primeras tres”, dijo.

Respecto a la distribución de las diputaciones plurinominales en la Cámara de Diputados, el presidente nacional de Morena y próximo secretario de Educación Pública, Mario Delgado, reconoció que los consejeros del INE actuaron con apego a la Constitución.

Fue “en congruencia con lo que había ocurrido en los últimos años, en la distribución de las diputaciones plurinominales”, dijo. 🗳️

FOTO: ESPECIAL



● **ENCARGO.** Se prevé que sea el coordinador del Grupo Parlamentario de Morena.